

Montageanleitung

Mounting instructions



Lenkererhöhungen Risers

F22A, F30A

Passend für / fits for:

Fahrzeuge mit 28mm (28,6mm) Lenker und
einem Bohrungsabstand von 37,5 - 45,5mm.

*Vehicles with 28mm (28,6mm) handlebars and a hole spacing
of 37,5 - 45,5mm.*

S20, S25 & S30

Passend für / fits for:

Fahrzeuge mit 22mm (22,2mm) Lenker und
einem Bohrungsabstand von 32-40mm.

*Vehicles with 22mm (22,2mm) handlebars and a hole spacing
of 32-40mm.*





VOIGT MOTO TECHNIK

Lieferumfang:

- 2x Lenkererhöhungen (1)
- 2x Obere Klemmung (2)
- 4x Innensechskantschrauben (3)
 - M8x45 [S20]
 - M8x50 [F22A, S25]
 - M8x55 [F30A S30]
- 4x Schraubenkappen
- 1x Allgemeine Betriebserlaubnis
- 1x Montageanleitung & Montagehinweise

Hinweis:

Es handelt sich hierbei um universelle Bauteile. Für manche Fahrzeuge liegt zusätzliches Montagematerial bei. Für beiliegende Schrauben gilt folgendes Drehmoment: M8=**23Nm**. Beachten Sie die Schrauben der oberen Klemmung (2) gleichmäßig anzuziehen, sodass auf beiden Seiten ein gleicher Spalt entsteht und nach erfolgter Montage darauf, dass auch bei voll eingeschlagenem Lenker die Schläuche, Züge und Kabel weder spannen noch scheuern. Sollte dies dennoch der Fall sein, müssen diese ggf. verlängert oder getauscht werden.

Content of delivery:

- 2x handlebar risers (1)
- 2x top clamps (2)
- 4x allen bolts (3)
 - M8x45 [S20]
 - M8x50 [F22A, S25]
 - M8x55 [F30A S30]
- 4x screw covers
- 1x product certificate
- 1x mounting instructions

Advice:

These are universal risers. Additional assembly material is included for some vehicles. Torque for enclosed screws: M8=**23Nm**. Note to tighten the screws of the upper clamp (2) evenly so that there is an equal gap on both sides. Once the risers are installed, make sure to check when the handlebars are at full steering angle, that there is no tension on the throttle cable, hoses and that none of these rub on other components. If this is still the case, the lines and hoses may have to be extended or changed.

Montageanleitung

Mounting instructions



